

Medienmitteilung: Allianz stellt sechs Millionen Euro für Erdbebenhilfe und Wiederaufbau bereit

- **Allianz stellt sechs Millionen Euro für Erdbebenhilfe und Wiederaufbau bereit**
- **Mindestens 500.000 Euro sind bereits über einen lokalen Fonds für humanitäre Soforthilfe bereitgestellt worden**
- **Eine Million Euro für Spenden von Mitarbeitern vorgesehen**

München, 8. Februar 2023

Die Allianz Gruppe hat heute bekannt gegeben, dass sie sechs Millionen Euro zur Unterstützung der Hilfs- und Wiederaufbaumaßnahmen nach den Erdbeben in der Türkei und in Syrien zur Verfügung stellen wird, einschließlich bis zu einer Million Euro, um die Spenden ihrer Mitarbeiter und vertraglich gebundenen Vertreter zu verdoppeln.

Oliver Bäte, CEO und Vorsitzender des Vorstands der Allianz SE, sagte: „Das entschlossene Engagement der Allianz in Höhe von sechs Millionen Euro ist Ausdruck unserer Solidarität mit unseren Kollegen und Kunden sowie mit ihren Angehörigen, die von den Erdbeben in der Region betroffen sind. Diese Mittel sind auch ein Ausdruck unseres unerschütterlichen Vertrauens in die Fähigkeit von Gesellschaften und Menschen, nach Naturkatastrophen den Wiederaufbau voranzutreiben und zu florieren. Die Mitarbeiter der Allianz stehen überall auf der Welt bereit, um unseren Teil zur Unterstützung dieser Bemühungen beizutragen.“

Eine Million Euro wurde bereits durch die Zusammenarbeit von Allianz Türkiye, Allianz Partners und Allianz Trade in der Türkei mobilisiert, um einen speziellen lokalen Fonds zu unterstützen, der den direkt von der Krise betroffenen Menschen Soforthilfe leistet. Der Umfang der ersten Unterstützungswelle reicht von Such- und Rettungsmaßnahmen bis hin zu Unterbringung, Umsiedlung und der Bereitstellung anderer notwendiger Güter. Von diesem Betrag sind bereits 500.000 Euro bereitgestellt worden.

Die Allianz wird außerdem die Spenden ihrer Mitarbeiter in Höhe von bis zu einer Million Euro verdoppeln, wobei eine interne Spendenkampagne bereits angelaufen ist. Das Unternehmen hat mehr als 2.000 Mitarbeiter in der Türkei. Das Employee Assistance Program der Allianz, das

allen Kollegen weltweit rund um die Uhr zur Verfügung steht, hat die Kollegen der Allianz nach der Katastrophe aktiv unterstützt.

Sirma Boshnakova, Mitglied des Vorstandes der Allianz SE, sagte: „Angesichts der verheerenden Folgen des Erdbebens ist es nur angemessen, sofortige Maßnahmen zu ergreifen - sowohl durch finanzielle Unterstützung als auch durch die Aktivierung der verschiedenen Hilfsnetzwerke, die wir bereits eingerichtet haben. Die Allianz unterhält seit einem Jahrhundert enge, historische Beziehungen zur Türkei und ihren Gemeinden, und wir tun unser Möglichstes, um die Sicherheit und Unterstützung unserer Kunden und Kollegen zu gewährleisten, die vor Ort einen direkten Beitrag geleistet haben.“

Der CEO der Allianz Türkiye, Tolga Gurkan, sagte: „Wir stehen in engem Kontakt mit unserem gesamten Ökosystem, einschließlich unserer Teamkollegen bei Allianz Türkiye, Allianz Partners und Allianz Trade, sowie mit Behörden, Nichtregierungsorganisationen, Gemeinden und medizinischen Verbänden. Gemeinsam werden wir diese schwierige Zeit überwinden und stärker als je zuvor wiederaufbauen.“

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Florian Amberg

Tel.. +49 89 3800 15924

E-Mail: florian.amberg@allianz.com

Über die Allianz

Die Allianz Gruppe ist einer der weltweit führenden Versicherer und Vermögensverwalter mit mehr als 126 Millionen* Privat- und Firmenkunden in mehr als 70 Ländern. Die Kunden der Allianz profitieren von einer breiten Palette an Versicherungsdienstleistungen für Privat- und Firmenkunden, die von Sach-, Lebens- und Krankenversicherungen über Assistance-Leistungen bis hin zu Kreditversicherungen und globalen Unternehmensversicherungen reichen. Die Allianz ist einer der größten Investoren der Welt und verwaltet im Auftrag ihrer Versicherungskunden rund 706 Milliarden Euro**. Darüber hinaus verwalten unsere Vermögensverwalter PIMCO und Allianz Global Investors rund 1,7 Billionen Euro an Vermögenswerten Dritter. Dank der systematischen Integration ökologischer und sozialer Kriterien in unsere Geschäftsprozesse und Anlageentscheidungen gehören wir im Dow Jones Sustainability Index zur Spitzengruppe der Versicherungsbranche. Im Jahr 2021 erzielten über 155.000 Mitarbeiter einen Gesamtumsatz von 148,5 Milliarden Euro und ein operatives Ergebnis von 13,4 Milliarden Euro für die Gruppe.

Für diese Bewertungen gilt wie immer der nachstehende Haftungsausschluss.

* Einschließlich nicht konsolidierter Einheiten mit Allianz Kunden.

** Ab 30. September 2022

Vorsichtiger Hinweis zu zukunftsgerichteten Aussagen

Dieses Dokument enthält zukunftsgerichtete Aussagen, wie z.B. Aussichten oder Erwartungen, die auf den gegenwärtigen Ansichten und Annahmen der Geschäftsleitung beruhen und bekannten und unbekanntem Risiken und Unsicherheiten unterliegen. Tatsächliche Ergebnisse, Leistungszahlen oder Ereignisse können erheblich von den in solchen zukunftsgerichteten Aussagen ausgedrückten oder implizierten abweichen.

Abweichungen können sich aufgrund von Änderungen der Faktoren ergeben, einschließlich, aber nicht beschränkt auf die folgenden: (i) die allgemeine Wirtschafts- und Wettbewerbssituation im Kerngeschäft und in den Kernmärkten der Allianz, (ii) die Entwicklung der Finanzmärkte (insbesondere Marktvolatilität, Liquidität und Kreditereignisse), (iii)

ALLIANZ SE GROUP COMMUNICATIONS

negative Publizität, aufsichtsrechtliche Maßnahmen oder Rechtsstreitigkeiten in Bezug auf den Allianz Konzern, andere bekannte Unternehmen und die Finanzdienstleistungsbranche im Allgemeinen, (iv) die Häufigkeit und Schwere versicherter Schadenereignisse, einschließlich solcher, die aus Naturkatastrophen resultieren, und die Entwicklung der Schadenaufwendungen, (v) Mortalitäts- und Morbiditätsniveaus und -trends, (vi) Stornoniveaus, (vii) das Ausmaß von Kreditausfällen, (viii) Zinsniveaus, (ix) Wechselkurse, insbesondere der EUR/USD-Wechselkurs, (x) Änderungen von Gesetzen und Vorschriften, einschließlich Steuervorschriften, (xi) die Auswirkungen von Akquisitionen, einschließlich der damit verbundenen Integrationsfragen und Reorganisationsmaßnahmen, und (xii) die allgemeinen Wettbewerbsbedingungen, die in jedem Einzelfall auf lokaler, regionaler, nationaler und/oder globaler Ebene gelten. Viele dieser Veränderungen können durch terroristische Aktivitäten noch verschärft werden.

Keine Pflicht zur Aktualisierung

Die Allianz übernimmt keine Verpflichtung, die hierin enthaltenen Informationen oder zukunftsgerichteten Aussagen zu aktualisieren, es sei denn, wir sind gesetzlich dazu verpflichtet, diese Informationen zu veröffentlichen.

Hinweis zum Datenschutz

Die Allianz SE verpflichtet sich, Ihre persönlichen Daten zu schützen. Erfahren Sie mehr in unserer [Datenschutzerklärung](#).